



11-1-2019

La Universidad de Murcia, líder en transparencia

La UMU encabeza, junto a las universidades de Burgos y Valladolid, el ranking de transparencia de las universidades y las administraciones públicas españolas

La Universidad de Murcia (UMU) es líder en transparencia y se sitúa como la tercera administración pública española con mejor índice en el informe elaborado por Dyntra, la primera plataforma colaborativa en el mundo que trabaja en la medición y gestión del gobierno abierto en las organizaciones.

Tras las universidades de Burgos y Valladolid, la UMU figura como la administración pública más transparente en una clasificación en la que Dyntra ha analizado a setecientas instituciones y administraciones públicas españolas. La Universidad de Murcia ha conseguido este reconocimiento gracias a que cumple el 89,39 % de los parámetros que mide el informe. Así, la UMU lidera tanto la clasificación dedicada a las universidades españolas como la de las administraciones públicas en general.

Estos datos han sido presentados este viernes en un acto celebrado en la Universidad de Burgos y en el que Dyntra ha entregado un reconocimiento a las tres universidades líderes en transparencia. El rector de la Universidad de Murcia, José Luján, ha asistido al evento acompañado de Longinos Marín, delegado del rector para la Responsabilidad Social y Transparencia, y Clara Martínez Álvarez de Toledo, técnica de la Oficina de Transparencia de la Universidad de Murcia.

El rector ha afirmado que en la UMU “hemos avanzado notablemente en la información que ofrecemos en nuestro portal de transparencia, así como en las repuestas a las solicitudes de información por parte de los distintos usuarios. Fruto de ello es este reconocimiento por parte de Dyntra como la tercera universidad más transparente de España. No obstante, somos conscientes de que estamos en los inicios de un auténtico cambio de



ciclo en todo lo referente a la rendición de cuentas, la participación ciudadana y la transparencia. Tenemos serios retos por delante, como afrontar decididamente ofrecer los datos en modo abierto, facilitar la comparabilidad entre datos de las distintas universidades, o la utilidad de la información para ganar en eficiencia y valor añadido”.

Los aspectos en los que la Universidad de Murcia destaca con puntuaciones por encima del 90% son la transparencia institucional y la publicidad en los procesos de contratación de servicios. En total, la UMU cumple 118 de los 132 indicadores analizados. La media de cumplimiento de objetivos de las universidades españolas es del 48,82%.

Medios:

- Murcia Economía

<https://murciaeconomia.com/art/60763/la-universidad-de-murcia-lider-en-transparencia>

- La Opinión

<https://www.laopiniondemurcia.es/murcia/2019/01/11/umu-lider-transparencia/987791.html>

- 20 Minutos

<https://www.20minutos.es/noticia/3534558/0/universidad-murcia-lider-transparencia/>

- La verdad

<https://www.laverdad.es/murcia/ciudad-murcia/universidad-murcia-lider-20190111155229-nt.html>



La reunión de la Comisión Coordinadora de Prácticas Académicas se celebró ayer. ©ASU

Celdrán trasladará al ministro el riesgo de cotizar por los becarios

► El consejero aprovechará la visita de Pedro Duque el próximo lunes a la Región para advertirle que las arcas de las universidades no lo resistirán

R.D.C.

«Habrá que buscar soluciones, porque esta medida pone en riesgo las finanzas de las universidades y las prácticas formativas de los alumnos». Así manifestó ayer el consejero de Empleo, Uni-

versidades, Empresa y Medio Ambiente, Javier Celdrán, al referirse a la obligación de abonar el alta en la Seguridad Social de los alumnos por las prácticas tanto en entidades privadas como en entidades públicas, medida aprobada

recientemente por el Gobierno central.

«Estamos a favor de la dignificación de la figura del alumno en prácticas y de que no se haga un mal uso de ella, pero no en poner en riesgo las prácticas formativas

que son tan necesarias para los universitarios en su paso para completar sus estudios y estar mejor capacitados para entrar en el mercado laboral», añadió.

El consejero indicó que va a trasladar esta preocupación al ministro de Ciencia, Innovación y Universidades, Pedro Duque, que va a visitar el lunes la Región de Murcia.

Celdrán hizo estas declaraciones tras la reunión de la Comisión Coordinadora de Prácticas Académicas celebrada ayer en Murcia, en la que se abordó esta cuestión.

Conocer el mercado laboral

Además, la Comisión conoció que más de 7.000 universitarios de la Región de Murcia realizan prácticas al año facilitadas por la Comunidad Autónoma, tanto en la propia Administración regional, como en los centros educativos públicos y concertados, así como en el Servicio Murciano de Salud.

Se trata de prácticas básicas para completar sus estudios universitarios y les permite conocer el mercado laboral y acceder al mismo en mejores condiciones, explicó el consejero.

Los alumnos de las universidades murcianas, tanto de la Universidad de Murcia (UMU), la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT), la Universidad Católica San Antonio (UCAM), como el Centro Asociado de la Universidad Nacional de Educación a Distancia de Cartagena (UNED), tienen preferencia y copan la mayoría de las plazas, aunque también están abiertos a alumnos de otras universidades.

De hecho, una veintena de uni-



versidades cuenta con convenios con la Comunidad Autónoma y son 150 los murcianos que vuelven a casa y realizan sus prácticas formativas en centros dependientes de la Administración regional.

«Especialmente significativo es el caso de las ramas de la educativas y sanitarias, que acaparan la mayoría de estas prácticas. Además de estas prácticas, más de 4.000 alumnos las hacen en el sector privado», indicó Celdrán.

Ayer se hicieron propuestas para la mejora de la coordinación de las prácticas.

La UMU es la tercera universidad más transparente de España

► Esta institución docente cumple 118 de los 132 indicadores analizados, según el informe de Dyntra

transparencia

La Universidad de Murcia (UMU) es líder en transparencia y se sitúa como la tercera administración pública española con mejor índice en el informe elaborado por Dyntra, la primera plataforma colaborativa en el mundo que trabaja en la medición y gestión del gobierno abierto en las organizaciones.

Junto con las universidades de Burgos y Valladolid, la UMU figura como la administración pública más transparente en una clasificación en la que Dyntra ha analizado a setecientas instituciones y administraciones públicas españolas. La Universidad de Mur-

cia ha conseguido este reconocimiento gracias a que cumple el 89,39% de los parámetros que mide el informe. La UMU lidera tanto la clasificación dedicada a las universidades españolas como la de las administraciones públicas en general.

Los aspectos en los que la Universidad destaca con puntuaciones por encima del 90% son la transparencia institucional y la publicidad en los procesos de contratación de servicios. En total, cumple 118 de los 132 indicadores analizados. La media de cumplimiento de objetivos de las universidades españolas es del 48,82%.

El rector, José Luján, afirmó que «hemos avanzado notablemente en la información que ofrecemos en nuestro portal de transparencia, así como en las respuestas a las solicitudes de información por parte de los distintos usuarios».

Celdrán alerta de que las prácticas universitarias «están en riesgo»

El consejero trasladará el lunes al ministro Pedro Duque su preocupación por el decreto que obliga a cotizar por todos los becarios

miten conocer el mercado laboral y acceder al mismo en mejores condiciones. Habrá que buscar soluciones, porque esta medida pone en riesgo las finanzas de las universidades y las prácticas formativas de los alumnos», denunció Celdrán, quien avanzó que trasladará su preocupación al

ministro de Ciencia, Innovación y Universidades, Pedro Duque, en su visita del lunes a la Región.

Los rectores de las dos universidades públicas de la Región y la Consejería de Educación ya mostraron su preocupación por la carga que supondrá la nueva obligación, que cifraron en más

de cuatro millones de euros.

El consejero de Universidades explicó que los alumnos de las tres universidades murcianas, la UMU, la UPCT, y la privada UCAM, así como el Centro Asociado de la Universidad Nacional de Educación a Distancia de Cartagena, tienen preferencia y copan la mayoría de las plazas, aunque también están abiertas a alumnos de otras universidades. De hecho, una veintena de universidades cuentan con convenios con la Comunidad Autónoma y son 150 los murcianos que vuelven a casa y realizan sus prácticas formativas en centros

dependientes de la Administración regional. En el proceso participan 6.000 tutores adscritos a la Administración regional para poder completar la formación de los universitarios. En la reunión se abordó la agilización en la tramitación de las prácticas, que son gestionadas por cuatro administradores de la Dirección General de Universidades; 13 coordinadores de secretarías generales, organismos y entes públicos; 41 coordinadores de Zona del SMS; ocho centros de ordenación e información de empleo; y 54 coordinadores de 18 facultades de la UMU.

LA VERDAD

MURCIA. La obligación de abonar el alta en la Seguridad Social de los becarios que realicen prácticas, remuneradas o no, tanto en entidades privadas como en entidades públicas, pone, alertó ayer el consejero de Universidades, Javier Celdrán, «en riesgo las prácticas formativas que son tan necesarias para los universitarios en su paso para completar sus estudios y estar mejor capacitados para entrar en el mercado laboral».

Más de 7.000 universitarios de la Región de Murcia realizan prácticas facilitadas por la Comunidad Autónoma cada año, tanto en la propia Administración regional como en los centros educativos públicos y concertados, así como en el Servicio Murciano de Salud, explicó el consejero durante la Comisión Coordinadora de Prácticas Académicas. «Se trata de prácticas básicas para completar sus estudios universitarios que les per-

Un informe sitúa a la UMU como la tercera administración pública de España más transparente

LA VERDAD

MURCIA. La Universidad de Murcia (UMU) es líder en transparencia y se sitúa como la tercera administración pública española con mejor índice en el informe elaborado por Dyntra, la primera plataforma colaborativa en el mundo que trabaja en la medición y gestión del gobierno abierto en las organizaciones.

Junto con las universidades de Burgos y Valladolid, la UMU figura como la administración pública más transparente en una clasificación en la que Dyntra ha analizado a setecientas instituciones y administraciones públicas españolas. La Universidad de Murcia ha conseguido este reconocimiento gracias a que cumple el 89,39% de los parámetros que mide el informe. Así, la UMU lidera tanto la clasificación dedicada a las universidades españolas como la de las administraciones públicas en general.

Los aspectos en los que la UMU destaca con puntuaciones por encima del 90% son la transparencia institucional y la publicidad en los procesos de contratación de servicios. En total, la UMU cumple 118 de los 132 indicadores analizados. La media de cumplimiento de objetivos de las universidades españolas es del 48,82%.

**NUEVO
AEROPUERTO
INTERNACIONAL
REGIÓN DE MURCIA**

Murcia

La Región de Murcia abre una nueva puerta al mundo, a las oportunidades, al futuro... para que los proyectos de toda una Región echen a volar.

Región  de Murcia